



CONVOCATORIA del 5to CURSO INTERNACIONAL INMUNIDAD INNATA EN SALUD Y ENFERMEDADES INFECCIOSAS.

Se convoca a estudiantes de América Latina inscritos en programas de maestría, doctorado y postdoctorado y cuyos temas de tesis estén relacionados con la inmunidad innata en enfermedades infecciosas, a participar en el **5to CURSO INTERNACIONAL INMUNIDAD INNATA EN SALUD Y ENFERMEDADES INFECCIOSAS**.

Descripción del curso

El objetivo general de este curso es proporcionar el conocimiento más actualizado sobre la respuesta inmune innata y su papel en las enfermedades infecciosas. **Se trata de un curso teórico práctico, presencial, de nivel avanzado.** El módulo teórico del curso abordará el conocimiento más reciente sobre los componentes celulares y moleculares de la inmunidad natural, la compartimentalización de la respuesta inmune innata en tejidos específicos durante la infección, el sistema inmune innato en la interacción patógeno-hospedero y el uso de los modelos infecciosos en la búsqueda de la protección (vacunas) a través de la respuesta inmune innata. Además, durante la sección práctica del curso se mostrará a los estudiantes aspectos técnicos importantes para la exploración de la inmunidad innata utilizando diferentes modelos que permiten el análisis de la interacción hospedero-patógeno y el desarrollo de aplicaciones biotecnológicas como por ejemplo en el diseño de vacunas y de la inmunoterapia.

La sección teórica del curso se desarrollará del 7 al 12 de octubre y tendrá un cupo de 50 estudiantes; de ellos, 40 podrán participar en uno de los 4 módulos prácticos que se desarrollarán del 14 al 18 de octubre (revisar la pestaña "programa"). Concluida cada sección del curso, los estudiantes recibirán constancia con calificación y créditos otorgados.

Todas las inscripciones se harán por vía electrónica en la opción "Registro" de esta página web. **Solamente las candidaturas con los documentos completos serán consideradas.** La selección definitiva de los candidatos se hará por medio de un comité de selección que estará compuesto tanto por los organizadores del curso y representantes de los organismos financiadores, como por profesores seleccionados entre los conferencistas del curso. Los alumnos seleccionados deberán de tomar el curso en línea de Inmunología Básica-SMI, que se desarrollará del 20 de agosto al 20 de septiembre de 2024.

Se otorgarán becas a los alumnos seleccionados para cubrir total o parcialmente los gastos de alojamiento y alimentación generados por su asistencia al curso. La cobertura de la beca dependerá del nivel de financiamiento obtenido para la organización del curso.

Periodo de inscripción

Del 13 de mayo al 4 de junio de 2024

La inscripción al curso es gratuita

Documentación requerida para la inscripción:

Los solicitantes deberán de completar el formulario de registro y enviar la siguiente documentación a través de la opción "Registro", la cual estará activada durante todo el periodo de inscripción:

- Currículum Vitae en formato libre.
- Resumen de la línea de trabajo de su tesis (2 páginas máximo).
- Carta de motivación del estudiante, en la que justifique la importancia del curso en su formación y explique su interés en el mismo.
- Carta del asesor de tesis externando la disponibilidad del alumno para asistir al curso (firmada por el asesor de tesis).

Todos los documentos deberán ir en formato PDF. Tamaño máximo de 2MB por documento.

Una vez enviado el formulario, el sistema generará un mensaje automático de REGISTRO COMPLETO.

El día 1 de julio se publicará en esta página web el nombre de los estudiantes que hayan sido aceptados y las condiciones de las becas otorgadas, si es el caso. Los estudiantes aceptados tendrán hasta el 10 de julio para CONFIRMAR su participación en el curso; pasado este lapso la o las candidaturas no confirmadas serán eliminadas. Para confirmar participación se deberán de enviar un correo electrónico a la dirección cursoinnataags@gmail.com, comprometiéndose a:

- ✓ tomar y concluir exitosamente el curso en línea de Inmunología Básica-SMI (información para el registro en <https://sociedadmexicanadeinmunologia.org/>), y
- ✓ participar en el curso de Inmunidad Innata en Salud y Enfermedades Infecciosas, cubriendo los gastos que no queden cubiertos por la beca asignada.

Habrará una lista de espera la cual será utilizada en el caso de desistimiento o no confirmación de participación por los estudiantes seleccionados.